

Matthei vino a mentir a la región de Coquimbo

La precandidata presidencial y alcaldesa de providencia Evelyn Matthei estuvo en la región de Coquimbo esta semana, supuestamente para entregar su apoyo al candidato a gobernador de la derecha. Sin embargo, su primera aparición pública fue en una radio-canal de televisión local, donde se tomó el tiempo para difundir declaraciones en mi contra.

Entiendo que, quien fuera senadora por la región y renunció para ser ministra de Piñera, las emprendió en mi contra por una respuesta que di esa mañana ante una declaración en la que ella hablaba de un "pacto de silencio" en La Moneda por el caso Monsalve. Argumenté en entrevista con CNN Radio, que el úni-

co pacto de silencio fue el de las dictaduras militares de América Latina para ocultar violaciones a los derechos humanos. Basta con ver que el ex subsecretario se encuentra tras las rejas y el propio Presidente Boric declaró de manera voluntaria.

No contenta con esa manera de hacer política confundiendo a la opinión pública, en los micrófonos del medio regional Mi Radio señaló que yo, como Parlamentario, "en el tema de la inmigración ilegal siempre he estado votando en contra" y "pa' que siga habiendo inmigración ilegal, siempre negándole facultades a Carabineros, siempre negando todas las leyes que permitirían combatir con mucha más fuerza el crimen organizado, la delincuencia ilegal".

Ante tales mentiras, me veo

en la obligación de enumerar algunos los proyectos en que he trabajado y apoyado en estas materias: proyectos para el resguardo de las zonas fronterizas de Arica y Parinacota, Tarapacá y Antofagasta; Ley que faculta a aspirantes a oficiales de Carabineros a portar armas y así contar con una mayor dotación activa para proteger a la población; Fiscalía supraterritorial para perseguir al crimen organizado y delitos de alta complejidad, como la corrupción. (De haber existido esta nueva fiscalía al momento de cometido los delitos del Papayagate, los responsables habrían sido perseguidos con mayor celeridad).

También, a nivel local, me he preocupado del gran riesgo que ha generado al mundo rural la proliferación del "narco cultivo" o las

grandes plantaciones de marihuana, que traen consigo a bandas criminales de alto poder de fuego que protagonizan delitos violentos. En esta materia gestioné la creación de una unidad del OS-7 de Carabineros para el Limari y Choapa, oficina que finalmente se abrió y que ha presentado importantes resultados. También puedo mencionar el trabajo desarrollado junto al consejero regional Javier Vega y los vecinos y vecinas de Tierras Blancas para que la actual Subcomisaría se eleve a la categoría de Comisaría y así entregar mayor seguridad frente a la delincuencia.

Lamento que Matthei recurra a la mentira para imponer sus ideas, pero lamento más aún que venga a sembrar dudas sobre mi labor parlamentaria, desconociendo la realidad del trabajo en



Senador Daniel Núñez.

terreno que he realizado junto a la comunidad. Su estilo no está a la altura de quien aspire a llegar a La Moneda. Me reservo el derecho a querellarme por sus injurias.